

三和中学校第10回卒業生の6名の方々がお越しくださいました。



傘寿を祝う祝賀会を計画しており、そのために何か資料があったら見せてほしいとのことでした。探してみると、当時のアルバムと学校文集が見つかりました。

本校は創立59年目にあたり、その前身が三和中と室場中です。

三和中は幡豆郡三和村立三和中学校として昭和22年に開校しました。第10回卒業生の方々の時には、2階建て木造校舎とともに、アルバムには真新しい玄関や1年前にできた講堂兼体育館の写真も載っていました。

「表から入ったことはなく、いつも裏から入っていたので、あまり玄関を見たことがなかったなあ」

「女子ソフトボール部が強くて、県大会に行ったよ」

「先生が来るときにはスリッパの音でわかったなあ」

「敦太郎先生に作文を書き直すように言われたなあ」など、アルバムや学校文集を見ながら会話が弾みました。たちまちあの頃にタイムスリップして話題が尽きず、笑顔があふれました。還暦の時にも祝賀会を盛大に行われていて、その時の記念誌もいただきました。

ほんのひととき、温かな時間と空気が校長室を満たしました。中学時代の同級生はいつまでたってもいいものだなあとしみじみ思わせていただきました。